

# **Creada la Comunidad de Educación Matemática de América del Sur (CEMAS)**

Durante la celebración del CANP 5 (Seminario del proyecto Capacity and Networking Project) de la International Commission on Mathematical Instruction ICMI, en Lima Perú, se ha fundado la Comunidad de Educación Matemática de América del SUR (CEMAS), el día oficial 11 de febrero del 2016. Esta comunidad busca potenciar los esfuerzos para el desarrollo de la enseñanza y aprendizaje de las matemáticas, la formación de profesores y la creación de recursos educativos. Delegaciones de Bolivia, Ecuador, Paraguay y Perú tomaron esta importante decisión.

En el CANP 5 participaron Ferdinando Arzarello (presidente ICMI), Michèle Artigue (Ex presidenta del ICMI), Patrick Scott y Angel Ruiz (respectivamente Vicepresidente y Presidente del CIAEM) y otros oradores de alto nivel como Luis Radford, Vicenc Font, Alan Schoenfeld, entre otros. CEMAS nace en estrecha relación con ICMI, CIAEM y también con la Red de Educación Matemática de América Central y El Caribe. La Educación Matemática internacional saluda la creación de CEMAS.